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Entrevista: Ramón López Reverter^ ex concejal socialista de Cultura «Con 20 millones de presupuesto, la Festa Major se puede hacer mejor» 
Ramón López Reverter 

fue concejal de Cultura des-
de 1987 basta 1989. Duran-
te algo màs de dos afios 
ocupó una de las àreas, que 
en todo Ayuntamiento, acos-
tumbra a ser màs polèmica. 
Empezó como miembro de 
un grupo político, el socia-
lista, que a pesar de su inex-
periencia estaba ilusionado, 
però como López Reverter 
afirma "la ilusión se fue difunünando" a raíz del 
pacto de febrero de 1988. 

Ramón López es un 
hombre de cultura, ya que 
desde 1967 està vinculado a 
difeientes entidades. Prime-
ro fue en la Coral Marina, de 
Badalona, y, posteriormen-
te, en entidades de Mollet 
basta que lUegó a ocupar la 
concejalíadurantedosanos. 
A pesar de haberse desvin-
culado de la política activa, 
sigue muy de cerca la vida 
cultural de nuestra pobla-
ción. 

Ramón López considera 
que la Festa Major no se ha 
estancado, pero sí "se ha hecho còmoda: hay dema-siados esiabones para ha-cerla: està el coiK^jal, el técnico del Ayuntamiento y una empresa que dispo-ne, coordina y contrata. Tampoco se hace un pro-grama para todos y un ejemplo es la Zarzuela. En d ano 90, porque a dos personas de la cúpula so-cialista no les gustaba la Zarzuela, se dejó de pro-gramaria en la Festa Ma-j(»-. Dos anos después, nace un grupo de Zarzuela en Mollet, que con los Gavi-lanes y la Tabernera del Puerto, estén Uenando Can Gomà cada vez que actúan. Pero, desde el Ayunta-miento, desde 1990, se han olvidado de la Zarzuela". 
Cambio de fechas deia "FestaMajor" 

La participación en la 

"Festa Major" estàsiendo 
cada vez menor. Uno de los temas que està siempre en-cima de la mesa, es la idea 
de adelantar la Festa Major 
a julio, ya que durante este mes, hay màs gente en Mollet. López Reverter cree que "un cambio de fechas es imposibie por tradidón, costumbre o llàmalo como quieras. Desde hace mu-chos aüos, se hace el fin de semana siguiente a la Yir-gen de Agosto y se ha que-dado ahí. Ademàs, y como ocurrió el ano pasado, como sustitución al espec-tàculo de Àngel Pau-lowsky, nos trajeron una actuación pobrísima que no motiva la asistencia". 

Falta una estrella importante 
El presupuesto de este 

ano de la "Festa Major" 
asciendea 20 millones de 
pesetas y, como siempre, 
falta una actuación de una 
estrella de primera fila en la 
que tendiía que ser la fiesta 
màs importante del ano. 
RamónLópez, que continua 
vinculado al mundo del es-
pectàculo, y conoce el mer-
cado, considera que «falta algo. Este ano, con los es-pectàculos de Àngels Go-nyalons y La Mana, deben costar entre cuatro millo-nes o cuatro millones y medio. Quedan 15 millo-nes. Si se contratase un grupo conocido, que ron-da los tres 0 cuatro millo-nes, y se le hace una buena promoción publicitària, vendria gente de las po-bladones de alrededor y no costaria tanto como creen. Con el mercado ac-tual, en la situadón de crisis, en la que se han bajado los "cachés" de los grupos, con un presupues-to de 20 millones de pese-

tas como tiene este ano el Ayuntamiento, se podria hacer mucho màs de lo que hacen». 
La ilusión socialista se ha perdido 

Ramón LxSpez Reverter fomó parte del equipo so-dalista, ine:q)erto entonces, que, a consecuenda de la obstendón de Juan Luis Gallardo, Uegó a la alcaldia. Los primeros meses de ges-tión fueron difíciles. López afirma que «el equipo del 87 éramos personas que procedíamos de todos los àmbitos y que estébamos ilusionados. Pero la ilusión se empezó a difuminar cuando un a>ncejal, a rarz del pacto con IC, pasó de haca* una coordinada dd grupo sodalista a ser un "don nadie". Y, este con-

cejal fue Justo Amores. Ademàs, la ilusión se per-dió màs, cuando empessa-ron a entrar en el Ayunta-miento personajillos que hacían y coordinaban y pretendían que los conce-jales nos dedicàramos a firmar los designios de ter-ceras personas». 
A partir de ese momen-to, el grupo socialista sufirió ima fuerte división: existia una cúpula de mando for-mada por concejales -Eze-quiel Martüi y José Maria Garzón- y Montserrat Tura, la alcaldesa, y el resto se convirtieron en simples comparsas. López Reverter afirma que "la cúpula de mando nos marginó pero, insisto, la ilusión empezó a difuminarse cuando Justo Amores se quedó en blan-co (sin ninguna concejalía específica) y postergado". 

La división estuvo a punto de consumarse 
En el mes de octubre de 

1989, en la pàgina tres de la "Tribuna Vallesana", 
publicamos el siguiente 
pàrrafo: "Uno de los nimo-res màs insistentes que corren estos días por la Casa Gran no tiene des-perdido. Se trata de la existenda que algun con-cejal socialista esté... des-contento con la labor de sus companeros de gobier-no por la dejadez que le han dispensadoen los últi-mos meses... si uno de ellos deddiese cambiar de ai-res, esto provocaria un vado de poder tan impor-tante que podria acabar, por quéno, en una moción de censura". 

Ramón López afirma 
que "después de dimitir -

septiembre del 89-, lo màs morboso hubiese sido ha-cer lo que hizo el amigo Nériz en Granollers (Manuel Nériz, elegído en las listas socialístas en Granollers, presentó en abril del 92, una moción de censura con CiU, y les arrebató la alcaldia a los socialístas el 22 de mayo del 92). Pero, continua 
Ramón López, en Mollet éramos cuatro concejales los relegados y nos plan-teamos o irnos a casa o crear un grupo municipal a parte del socialista. Sé que nunca se habia dicho hasta ahora, pero es ver-dad y fàciímente demos-trable". 
Mil·lenari 

El autoritarismo de Tura, 
el papel impoitantísimo que 
ejercían los cargos de con-
fianza en aquel consistorio, y la marginación de cuatro 
de los nuevos concejales 
socialistas íiieron las causas 
que estuvieron a punto de 
finalizar en una moción de 
censura. 

López Reverter ha sido 
otro de los defraudados por 
la pírrica incidència que 
estài teniendo los actos 
organizados por el marido 
de la alcaldesa y concejal de 
Cultura, Oriol Fort, con 
motivo del Mil·lenari de la 
población. 

«Creia que seria un "boom" por los actos que organizase à Ayuntamien-to. Pero, por lo visto, hasta ahora, no està siendo así. Por ejemplo, el torneo del hockey base, que por der-to està muy mai, ha lleva* do el nombre de Mil·lenari, pero es el torneo que se hace desde hace diez anos, bien en diciembre o a final de temporada». 
JOSÉ M.» ESPANOL r 
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istema 
FOTOS EN 1 HORA 
C. de l'Enginyer, 34, GRANOLLERS 

C. Portugal 1 - 08100 MOLLET 

EL ''JUEVES", por cada car re te 
que traigas a revelar y un mínima 
de 15 fotos, te obsequiaremos con 
una preciosa mochila. (oferta vàlida 
para los meses de agosto y septiembre) 
jVen a buscar tu mochila! 

TODOS LOS JUEVES, UNA SORPRESA 
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